

## **Intervention de Gautier Lekens, Ministre-Conseiller à l'ambassade de France en Espagne**



A 15h, nous avons eu l'honneur de recevoir Gautier Lekens, Ministre-Conseiller à l'ambassade de France en Espagne. Il est venu nous présenter les grands enjeux des relations internationales en 2021, telles que la question climatique, le retour des Etats-Unis d'Amérique sur la scène internationale ou encore la prise de conscience de l'Union Européenne sur le besoin de devenir plus souveraine.

Pour ce qui est du Moyen-Orient, il nous a expliqué l'importance de s'entendre avec l'Iran sur son programme nucléaire, ainsi que les problèmes liés au conflit en Syrie pour l'Union Européenne (comme les flux de réfugiés et le terrorisme). Il a par la suite présenté les différentes actions déjà mises en place par l'UE dans le but d'instaurer la paix tels que des embargos sur des produits allant en Syrie, en essayant de limiter le pouvoir du président Bachar-el-Assad. Il a terminé sa prestation en répondant aux questions des délégués, leur permettant d'enrichir par la suite leurs débats.